

Eric Berguerand remet ça

Le Bas-Valaisan a décroché un troisième titre de champion de Suisse.

GREGORY CASSAZ

Ce n'était qu'une histoire de jours, mais tout le monde le savait déjà: le maître de la course de côte en Suisse, c'est lui. Eric Berguerand, après avoir dominé la saison 2014 de A à Z, est officiellement devenu champion de Suisse hier en fin d'après-midi, suite à une nouvelle victoire du côté des Paccots. Un deuxième titre de rang pour le Bas-Valaisan, le 3e de sa carrière, lui qui avait déjà été sacré champion national en 2005. Au final, le Valaisan devance les Alémaniques Christian Balmer et Simon Hugentobler. «Tous les titres sont appréciés à leur juste valeur. Mais cette année, cela a été une saison un peu particulière. Je n'ai jamais connu autant de soucis. Encore hier, une pièce de la suspension a cassé», commente Eric Berguerand qui, cette saison, a également eu le plaisir de battre quelques records. «Je visais effectivement la victoire dans les courses auxquelles je participais tout en ayant le record du tracé dans le collimateur. Mais il y a énormément de facteurs qui entrent en ligne de compte et vous ne pouvez pas établir partout de nouveaux records. Cela d'autant plus que certains temps ont été établis par de super-pilotes au volant de puissantes voitures», continue notre interlocuteur. Ce dernier devrait défendre son titre la saison prochaine avec la même voiture. «Nous allons effectivement continuer dans le championnat de Suisse, si nous parvenons à rassembler le budget nécessaire. Mais j'aimerais aussi m'aligner plus régulièrement à l'European Cup qui est comme la 2e division du championnat d'Europe. Nous garderons la même voiture car nous n'avons pas les moyens d'en changer. Mais elle va bien et d'autres pilotes se contenteraient volontiers d'une machine comme celle-ci.» Le pilote de la Lola FA99 n'a pas encore totalement fini sa saison. «Je vais m'aligner dans une course du championnat d'Autriche le week-end prochain puis surtout au Masters d'Eschdorf les 11 et 12 octobre où tout le gratin européen sera présent. Ce serait rigolo de signer un podium là-bas» termine Berguerand en rigolant.

Joël Grand au pied du podium

Un autre pilote de notre canton a réussi une belle performance. Il s'agit même de son meilleur classement final. En terminant quatrième derrière Berguerand, Balmer et Hugentobler, le Sierrois Joël Grand a prouvé qu'il possédait aussi un sacré coup de volant. «Je suis heureux du déroulement de cette saison. Je suis déjà motivé à attaquer la saison prochaine. Nous serons toujours au départ avec la même voiture, n'ayant pas le budget pour en changer. Mais c'est extraordinaire d'avoir pu titiller les trois pilotes qui me précèdent, qui ont des machines plus performantes», analyse Grand, se référant à son Arcobaleno 1398 cm3. ●